Cosecha de quinua deja 6 heridos

Seis personas de la comunidad orureña de Santa María resultaron heridas tras el enfrentamiento registrado con productores de quinua de Coroma (Potosí), reportó ayer a Erbol el comandante de la Policía de Oruro, Emilio Espinoza.

También indicó que en el lugar del hecho se logró secuestrar un vehículo que, supuestamente, fue usado en el enfrentamiento entre los comunarios.

El hecho se registró cerca a las 08:30 del jueves, cuando según el alcalde de Santuario de Quillacas, René Taca Pacolla, al menos 200 comunarios del departamento de Potosí "avasallaron" la comunidad Santa María de Oruro.

"Nos indicaron que hubo un avasallamiento por parte de comunarios de Coroma, Potosí, la comunidad de San María sufrió una ocupación bárbara, entraron con piedras y palos; ante eso, en coordinación con el Comando de la Policía y el Gobernador, se dispuso el envío de efectivos policiales al sector", agregó el Alcalde, en declaraciones a radio Pio XII de Erbol.

Sin embargo, la información sobre el número de heridos no está clara pues según ABI también habría heridos de Coroma, de acuerdo con el director departamental de Movimientos Sociales, de quien no cita su nombre. Según esta persona, los heridos sólo serían cuatro, dos de Oruro y dos de Potosí. "Las cuatro personas tienen contusiones (...), el motivo fue aprovechar ilegalmente la cosecha de quinua", explicó.

Por su parte, el secretario general de la Gobernación de Oruro, Edgar Soliz dijo que ayer había tranquilidad en la zona después del avasallamiento del jueves.

Los altos precios de la quinua acrecientan los conflictos de límites en la zona en época de cosecha.